

Pressemitteilung Nr. 067

luca App: Schlüsselanhänger sind da

Die Luca App ist eine bequeme Möglichkeit, bei den teilnehmenden Dienstleistern ohne lästigen Papierkram einzuchecken, denn das Eintragen auf den Kontaktlisten entfällt dadurch. Sehr einfach geht dies mit der entsprechenden App auf dem Smartphone. Für alle, die ein solches Gerät nicht besitzen, bietet der Landkreis Neunkirchen über die Rathäuser luca-Schlüsselanhänger an.

Diese handlichen Schlüsselanhänger sind ab Montag für alle Neunkircherinnen und Neunkircher beim Bürgerbüro der Kreisstadt Neunkirchen erhältlich. Die Ausgabestelle ist über den Eingang am Oberen Markt ohne Voranmeldung erreichbar zu folgenden Öffnungszeiten: montags 8 – 12 und 13.30 – 16 Uhr, dienstags 7.30 – 12.30 Uhr, mittwochs 8 – 12 und 13.30 – 18 Uhr, donnerstags 8 – 12 und 13 – 16 Uhr sowie freitags 8 – 12 Uhr.

Auf jedem Anhänger ist ein Zugangscode, mit dem sich die Nutzerinnen und Nutzer einmal online registrieren und eine Telefonnummer (mobil oder Festnetz) hinterlegen müssen. Für die Registrierung ist möglicherweise die Unterstützung von Angehörigen, die über ein Handy o.ä. verfügen, erforderlich. Eine Registrierung des Schlüsselanhängers durch Personal des Bürgerbüros ist nicht möglich.

Alle, die ein Smartphone besitzen, werden gebeten, dies für die luca App zu nutzen, nur eine begrenzte Anzahl Schlüsselanhänger ausgegeben werden kann. Das Kreisgesundheitsamt weist darauf hin, dass die App ein weiterer Baustein bei der Bekämpfung der Pandemie ist, der die Kontaktnachverfolgung im Falle einer Infektion deutlich beschleunigt.